

CUANDO ANDALUCIA QUIERE, PUEDE



Andalucía es un pueblo poderoso que sabe dar la respuesta en los momentos clave de su historia.

Cuando en España se estaba creando el Estado de las Autonomías, Andalucía estaba allí, con peso y razones, que obtuvieron una Autonomía de pleno derecho en igualdad con las Comunidades históricamente reivindicativas.

Cuando hubo de echarse a la calle para demostrar su aspiración autonómica, Andalucía fue toda una.

Cuando se la quiso confundir para que no reafirmara su Estatuto, Andalucía también dió su respuesta.

Porque el pueblo andaluz, cuando quiere, puede.

Como ahora.

Cuando quiere **UNA AUTENTICA DEFENSA DE LOS INTERESES ANDALUCES.**

Cuando quiere **UNA MEJOR ADMINISTRACION** de los recursos económicos de su Gobierno autonómico.

Cuando quiere que las inversiones públicas en Andalucía tengan **MEJOR DESTINO Y MAYOR TINO** en sus aplicaciones.

Cuando quiere **MENOS BUROCRACIA.**

Cuando quiere **MAYOR EFICACIA.**

Y Andalucía sabe que puede. Porque cuenta con hombres y mujeres andaluces, entusiastas, capaces, imaginativos, de la ciudad, del campo, de la costa, de todas las provincias, de todas las comarcas. Con un proyecto de la Andalucía moderna que afronte el reto del Mercado Común, con la vista puesta en el año 2.000.

Andalucía cuenta con los hombres y mujeres del **PARTIDO ANDALUCISTA.**



PARTIDO ANDALUCISTA

QUERER ES PODER